

Volksbank unterstützt die Jugend in Sport und Freizeit

In dieser herausfordernden Zeit brauchen Jugendliche mehr denn je ein offenes Ohr und Verständnis für ihre Belange. Durch die Verlängerung der Sponsoringverträge mit dem Jugendzentrum JuZe Naturns und dem Amateursportverein ASV Plaus sichert die Volksbank weiterhin eine sinnvolle Freizeitgestaltung und sportliche Betätigung für die jungen Heranwachsenden.

Bereits seit über 20 Jahren widmet sich der Verein JuZe Konzepten und Programmen zur Förderung der lokalen und offenen Jugendarbeit im Großraum Naturns. Bereits seit dem Jahr 2006 ist die Volksbank ein starker Partner des Jugendzentrums. Damit weiterhin ein breites und umfangreiches Jugendkulturangebot in Naturns und Plaus ermöglicht werden kann, wurde der Sponsorenvertrag für weitere 3 Jahre erneuert. Die langjährige und erfolgreiche Partnerschaft wird somit fortgeführt. Die Leiterin der Filiale Naturns, Waltraud Weithaler und JuZe-Präsident Zeno Christanell haben erst kürzlich den Vertrag für die Verlängerung unterzeichnet. Neben der finanziellen Unterstützung von Seiten der Gemeinde und dem Amt für Jugendarbeit, stellt die Zusammenarbeit mit der Volksbank als Hauptsponsor einen wesentlichen Aspekt dar, Angebote für eine nachhaltige Jugendarbeit garantieren zu können.

Neben dem Sponsorvertrag mit dem JuZe wurde jener mit dem ASV Plaus ebenso um weitere drei Jahre verlängert. Auch mit dem Amateursportverein Plaus besteht seit 2006 eine Zusammenarbeit mit der Volksbank, der die Förderung des Jugendsports seit jeher am Herzen liegt. Im Fußball überaus engagiert, zählt der Verein zurzeit knapp 60 passive Mitglieder und fast 60 aktive Mitglieder. Dazu zählen 20 Jugendspieler in den verschiedensten Spielgemeinschafts-Mannschaften, eine Trainingsgruppe mit älteren Spielern sowie die 1. Mannschaft mit 25 Spielern, was sich für das 700 Einwohner zählende Dorf Plaus durchaus sehen lassen kann. Quer durch alle Altersgruppen begeistert der Verein Teilnehmer und Familienmitglieder bei den zahlreichen Veranstaltungen.

„Es freut uns, auch in dieser schwierigen Zeit, unsere langjährigen Partnerschaften mit diesen wichtigen Vereinen weiterführen zu können. Ihr nachhaltiger Einsatz in der Jugendarbeit und im Jugendsport findet von unserer Seite eine besondere Anerkennung, nicht nur in finanzieller Hinsicht“, sagt Waltraud Weithaler, Leiterin der Volksbank-Filiale Naturns.



Im Bild links:

JuZe-Präsident Zeno Christanell und Waltraud Weithaler, Leiterin der Volksbank-Filiale Naturns, nach der Unterzeichnung des Sponsoringvertrages für weitere drei Jahre.

Im Bild rechts:

Tobias Holzknacht, Vereinspräsident des ASV Plaus mit Waltraud Weithaler, Leiterin der Volksbank-Filiale Naturns.

Kontakt:

Südtiroler Volksbank AG
Media Relations

Maria Santini
Tel. +39 0471 996548
Mobil +39 334 6353522
maria.santini@volksbank.it

Die Volksbank mit Sitz in Bozen ist als Regionalbank neben dem Heimatmarkt Südtirol in den nordost-italienischen Provinzen Trient, Belluno, Treviso, Pordenone, Vicenza, Padua und Venedig tätig. Insgesamt verfügt die Volksbank über 168 Filialen. Die Bank (Gründungsjahr 1886) beschäftigt rund 1.300 Mitarbeiter und zählt rund 60.000 Aktionäre.